

Globale Erwärmung, Klimawandel, Greta Thunberg? Swaruu (Taygeta-Plejaden)

Swaruu: So etwas wie globale Erwärmung oder Klimaveränderung gibt es nicht. Es gehorcht den Veränderungen der Erdzyklen, Faktoren wie der Sonne oder der großen industriellen Verschmutzung, einschließlich Landwirtschaft, HAARPP, Geo-Engineering.

Der unbestreitbare Teil ist durch die Umweltverschmutzung die Zerstörung der Ökosysteme. Deshalb habe ich gesagt, dass es sich hier um Verschmutzung und Zerstörung handelt, NICHT um den Klimawandel. Ich verbinde den Klimawandel mit dem, was ich Umweltverschmutzung und Zerstörung von Ökosystemen nennen würde. Der Begriff Klimawandel ist bereits eine Agenda der Kontrolle über die menschliche Bevölkerung. Er KANN NICHT als Synonym für Umweltzerstörung verwendet werden. Der Begriff der Zerstörung von Ökosystemen wird mit dem Begriff Klimawandel vermischt, weil die Zerstörung des Amazonas zum Beispiel weniger Regen in dieses Gebiet bringen wird, aber die Wolken sind immer noch mit Meerwasser beladen, und dieses Wasser wird anderswo, wo es nicht vorgesehen ist, herunterfallen und eine Flut verursachen.

Der Klimawandel als Agenda, mit den ihm zugeschriebenen Ursachen, ist völlig FALSCH und es ist eine weitere Strategie zur Umsetzung der Agenda 21. Streng genommen. Es gibt KEINE globale Erwärmung. Da viele renommierte Wissenschaftler es bereits geschafft haben, die globale Erwärmung zu entlarven, hat die Kabale diesen Namen in Klimawandel geändert, um mit genau der gleichen Agenda fortzufahren. Globale Erwärmung und Klimawandel ... Ist die gleiche Agenda.

Es gibt keinen Anstieg der Erdtemperatur, Küstenstädte werden NICHT überflutet, es wird KEINE Polverschiebung geben. CO2 verursacht KEINEN Treibhauseffekt, es ist das, was Pflanzen brauchen, um ihre Nährstoffe und die Sonne im Prozess der Photosynthese zu verarbeiten.

Gosia: Steigen die Temperaturen also nicht? Ich sehe es an vielen Orten. In Polen sind die Temperaturen drastisch höher als vorher, in Schweden gab es im Februar, als ich dort war, keinen Schnee und die Einheimischen sagten mir, dass es vorher viel mehr Schnee gab, die Unternehmen, die vom Schnee abhängig sind, sind besorgt.

Swaruu: Kein Temperaturanstieg Gosia. Das sind natürliche Schwankungen, die es schon immer gegeben hat. Du fühlst dich in Polen wärmer auf Kosten der kälteren Temperaturen in Santiago in Chile. Dann ist es kälter in Polen und heißer in Santiago in Chile. Und so ist die Erde überall komplex, eine Veränderung der Temperaturen kann nicht nur durch die Messwerte von ein paar Orten bestimmt werden.

Auch die Eiskappen an den Polen sind größer und dicker als vorher Große Eisberge, die sich von der antarktischen Kontinentalplatte trennen, werden in den Medien als gefährlich verkauft, und ein Beweis dafür wäre, dass das Schmelzen den Wasserspiegel der Ozeane erhöht. Das ist nicht so, das ist völlig natürlich und war schon immer so.

Gosia: Aber ich verstehe es immer noch nicht. Die Leute in Schweden haben mir im Winter erzählt, dass es dort früher viel mehr Schnee gab. Mein Ausflug mit den Huskies ist abgesagt worden, weil es nicht genug Schnee gab und die Leute dort besorgt waren.

Swaruu: Das bezweifle ich nicht, es kann viele Jahre dauern. Allerdings berichteten die Menschen in Manitoba und Wisconsin Ende April von Schnee und Eis. Die Erde ist nicht etwas Festes, sie hat natürliche Varianten. Es wird nicht immer das gleiche Wetter am gleichen Ort geben. Es wird mehrere Jahre mit warmen Wintern an Orten geben, gefolgt von strengen Wintern. Das war schon immer so, seit Tausenden von Jahren.

Gosia: All das ist also auf natürliche Zyklen zurückzuführen?

Swaruu: Ja. Erdschwankungen, Bewegungen der Meeresströmungen, komplexe Faktoren. Nur, da das Wetter zum Teil künstlich durch HAARP kontrolliert wird, wird vieles davon auch manipuliert. Aber nicht alles. Die Kontrolle des Wetters von Seiten der

Kabale ist unvollständig, sie manipulieren es nur. Sie können einen Hurricane nicht aus dem Nichts erschaffen. Aber sie können einen kleinen füttern, damit er wächst, und sie können ihn auch lenken. Wie bei einem Hurrikan ... können die Zyklen der Erde irgendwo eine Dürre verursachen und mit HAARP können sie es noch schlimmer machen.

Gosia: Und eine Sache. Wird das Wetter dann wärmer oder kälter? Ich meine natürliche Zyklen?

Swaruu: nichts, es schwankt nur natürlich an einem Ort und dann an einem anderen. Es ist die Wahrnehmung, und die Medien und Politiker nutzen sie für ihre Agenda, nichts passiert. Keine globale Erwärmung, kein Abschmelzen der Eiskappen und niemand, der in London und New York schwimmen muss, keine drohenden Vereisungen, oder Polaritätswechsel der Erde ... oder Nibiru, oder Sonnenblitze, die alles kochen. Genug von dieser Psychologie der Angst Angst Angst Angst.

Gosia: Und die positronischen Energien, die kommen und alles aufsteigen lassen, haben damit zu tun?

Swaruu: Teilweise ja ... da schließe ich Sonnenfaktoren ein, oder Sonnenaktivität. Was, wie ihr bereits wisst, nicht alleine funktioniert ... sondern eine Frequenzrelaisstation für Energiewellen aus dem Zentrum der Galaxie ist. Der Sonnenwind leitet die positronischen Wellen, die aus dem Zentrum der Galaxie kommen, weiter und verstärkt sie. Aber was aus der Sonne kommt, ist nicht schädlich, das ist Angst Angst Angst Angst Angst. Nichts geschieht mit der Sonne.

Robert: Und passiert irgendetwas mit dem Zentrum der Erde? Mit ihrem Kern?

Swaruu: Sie hat auch Energievariationen, die wie die solaren reagieren, aber da es sich innerhalb des Toroids des Van-Allen-Bandes befindet, hat es nicht den gleichen Einfluss wie andere Planeten, der Kern wird auch unterdrückt. Da wir jedoch von einer Energie sehr hoher Natur sprechen, hat es trotz der Bänder immer noch die Verbindung.

Die Erde ist nicht völlig hohl, wie ihr wisst, aber sie hat große innere Hohlräume von der Größe von Kontinenten. Oder vergleichbar mit unterirdischen Kontinenten.

Robert: Und das alles über die berühmte Ozonschicht?

Swaruu: Das ist eine andere Lüge.

Greta Thunberg

Swaruu: Die Föderation kennt den Fall gut. Die Kabale benutzt ihn. Sie ist voll von Symbolik. Sogar die Frisur ist die gleiche wie die der jungen Nazi-Mädchen. Ehrendoktorwürde ... Friedensnobelpreis ... Diese Dinge werden an niemanden verteilt, nur an die Mitglieder der Kabale. Dieses Mädchen hat ein ganzes Team hinter sich, das ihr sogar mit der Frisur die Kleidung eines unschuldigen Mädchens rät und was sie sagen soll.

Gosia: Aber was genau ist das Ziel?

Swaruu: Den Klimawandel verkaufen, Kohlenstoff-Anleihen verkaufen, die Steuern für die Menschen erhöhen, etc... sie dazu bringen, sich wegen allem schuldig zu fühlen, um die Macht zu delegieren. (ja, sie sind die Ursache, aber auf einer tieferen Ebene widerspreche ich mir nicht).

Es ist so, dass die normalen Menschen sich verantwortlich fühlen und neue Normen, Steuern und Vorschriften akzeptieren, die sie verletzen, um die Neue Weltordnung durchzusetzen. Zunehmend hohe Treibstoffpreise, wenn es keinen Mangel an Kohlenwasserstoffen und anderen Dingen gibt. Es schafft ein Problem, um die Lösung zu verkaufen.

Zusammengefasst: Es gibt KEINEN Klimawandel. Der Klimawandel mit diesen Aussagen kann nicht akzeptiert werden, oder wir werden nur die Kontroll-Agenda unterstützen. Worte sind wichtig. Klimawandel als das, was sie sagen existiert NICHT. Es ist der Plan, Menschen zu eliminieren. Was existiert, ist die Verschmutzung und Zerstörung der Ökosysteme.